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VEREADORES AFIRMAM: CAOS NA SAÚDE É REFLEXO
DE AÇÕES MAL PLANEJADAS

PARLAMENTARES QUESTIONAM O TRABALHO REALIZADO PELA SAÚDE E CRITICAM O AVANÇO DA PANDEMIA EM

IÚNA. A FALTA DE AÇÕES EFETIVAS, COMO A COMPRA TARDIA DE MATERIAL DE PROTEÇÃO PARA A POPULAÇÃO

MOSTRA O DESPREPARO DOS GESTORES PÚBLICOS.

Publicado em 17/07/2020 às 12:29 (Atualizado em 11/02/2025 às 15:54), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Iúna

 

Na última sessão da Câmara de Iúna, os vereadores seguiram questionando a falta de
ações planejadas para combater o avanço do Coronavírus no município. Falta de
Planejamento, organização e um trabalho feito direto com a população contribuíram para o
avanço da doença, rapidamente.  

"Eu fiz algumas contas e dentro do planejamento que fizemos é possível observar que um gasto
de R$ 1,5 milhão, com profissionais, materiais de EPI?s, por exemplo, dentro de um
determinado período, poderia ter barrado o avanço dessa grave doença. E ainda temos tempo
para fazer, recebemos R$ 4 milhões e não sabemos como esse dinheiro está, realmente,
ajudando o município", afirmou o vereador Rogério Cézar durante discurso. O vereador
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explicou todos os detalhes deste gasto, que pode ser consultado no vídeo disponibilizado na
página.  

"A Pandemia cresceu tanto por falta de zelo. Máscaras que deveriam ter sido distribuídas, logo no
início da Pandemia, campanhas nas ruas, barreiras, colocando pessoas nas ruas para abordar os
cidadãos... nada disso foi feito no momento certo ", disse Rogério.  

O vereador Darlan Bargilini ainda comentou sobre o caso. "Nós temos mais de 30% dos casos de
infectados no bairro Quilombo. E poucas ações foram feitas no bairro. Moro lá há anos e pedi
que a Assistência Social fizesse um trabalho lá. Agora, só depois de 300 casos é que foram ao
bairro para fazer a entrega de máscaras. Mais de 80% dos moradores não estavam usando
máscara ou estavam usando inadequadamente", destacou o vereador.  

O vereador Rogério Cézar ainda relatou o desespero da população que pede ajuda aos
parlamentares.  "Tenho alguns áudios que já encaminhei para o Ministério Público, de
pessoas me pedindo socorro.  Uma pessoa é infectada e a família toda entra em quarentena,
na hora de fazer o exame apenas um familiar é escolhido.  Temos ainda a falta  de
acompanhamento, de monitoramento dessas famílias. As pessoas não estão sendo assistidas
como manda a Organização de Saúde. As medidas necessárias não foram tomadas para
ajudar essas pessoas. Bom, depois de 100 dias, começar a distribuir máscaras, dispensa
comentário", finalizou o vereador.    

 

Vereador José Marcos de Moraes  também debateu o assunto. "Nesses  90 dias já
perdemos 13 pessoas que não poderão abraçar seus parentes e o que a prefeitura fez? Nada
gente. Para de fazer vídeo gente, falando que vai entregar obra, isso é um absurdo. Espero que
ele não esteja usando recurso público pra fazer propaganda política. Vamos preocupar com a
saúde do nosso povo, esse é o momento", disse o vereador.
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